

# OCTAVO DÍA

— EL NUEVO PERIODISMO DIGITAL —

## "Ningún gobierno es perfecto" declara titular de Finanzas ante observaciones de la ASF

El mes pasado, la dependencia detectó irregularidades por 124 millones de pesos de un total de 147 millones de pesos auditados.

**La Paz, Baja California Sur (BCS).** Acerca de las observaciones emitidas en el pliego de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) a la Secretaría de Finanzas, el titular de la dependencia, José Antonio Ramírez Gómez dijo en su defensa que "ningún gobierno es perfecto".

El 28 de febrero de 2013, una de las irregularidades que detectó la ASF –en el *Informe del Resultado Fiscalización Superior de la Cuenta Pública 2011, correspondiente a la Auditoría Financiera y de Cumplimiento: 11-A-030000-02-1007*– fue por 124 millones de pesos de un total de 147 millones de pesos auditados.

El titular declaró que la ASF revisa, por ley, todos los ejercicios que se llevan a cabo con los recursos fiscales y que está en condiciones para solventar cada observación; sin embargo, no fijó una fecha para enviar una respuesta al órgano fiscalizador federal.

El *FAFEF 2011* fue usado, presumiblemente, para la construcción y modernización de la casa de gobierno de El Caimancito. En este apartado, la ASF detectó que el proyecto del ejecutivo estaba completo y debidamente autorizado, "por lo que no presentó una adecuada planeación ni garantizó las mejores condiciones para el estado en cuanto a oportunidad, calidad y costo".

El documento también expresa una falta de transparencia por no enviar el *Avance de Indicadores* a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Hace unos días, el Programa Nacional de la Naciones Unidas para el Desarrollo aseguró que los programas sociales del Gobierno del Estado no tenían un nivel de transparencia satisfactorio.

Al respecto, Ramírez Gómez negó que se le haya consultado y supuso que el organismo internacional aplicó el estudio a otras dependencias, mismo que desconoció.

A su favor, recordó que la empresa *HR Ratings* calificó la capacidad de pago del Estado con *BBB+* a *AA-*. Esto se traduce en "la capacidad de pagar todas las deudas que tiene el estado; las finanzas son transparentes".

Rechazó categóricamente que la ASF lo haya citado para comparecer por las irregularidades en el Fondo de Aportaciones para la Educación Básica y Normal (FAEB), que fue de 2 millones 392 mil 895.9 pesos